

INCIDENCE SOCIALE ET POLITIQUE SUR LES DROITS DE L'HOMME

Que voulons-nous faire?

L'objectif de ce projet est de mener des actions directes en Espagne et en Afrique afin de sensibiliser la population aux réalités qui menacent les droits de l'homme et à la prévention des situations de risque et d'exclusion sociale.

Quelles activités nous proposons pour atteindre les objectifs du projet?

En Espagne:

- ◊ Discussions informatives, workshops et campagnes de sensibilisation sur la réalité africaine qui auront lieu dans les écoles secondaires, les universités, les ONG, les associations d'étudiants et de voisins.

En Afrique:

- ◊ Accords de collaboration avec des entités et des activistes locaux.
- ◊ Recherche de microfinance pour la réalisation des projets de sensibilisation sociale
- ◊ Échanges de matériels et d'appuis didactiques pour sensibiliser la société aux migrations et à la traite des êtres humains aux fins d'exploitation sexuelle, la réalisation de programmes et activités de prévention de la maltraitance, de l'exploitation sexuelle et du travail des enfants.

◊ Conseils techniques aux projets de sensibilisation sociale locaux.

Combien?

Le coût approximatif pour la réalisation de ce projet est d'environ 1500 euros, argent nécessaire pour le matériel informatique, le déplacement des équipements et de livraison de différents workshops.